

目次

- 1 p 会長挨拶
2 p 3 p 県外研修・マイナンバー研修
4 p 県外研修・マイナンバー研修
5 p ユーカリフェスタ・トピックス
6 p 愛LOVEファミリー エコ活動
行事予定 ひとりごと

サロン Vol.41

Salon

発行者
佐倉商工会議所女性会
会長 三橋由美
AD. 佐倉市表町3-3-10
商工会議所内
TEL. 043(486)2331
FAX. 043(486)5963

2016年の風に乗って… 地域の輪を広げていきましょう

佐倉商工会議所女性会会長 (株)三橋堂本店 三橋由美

今年の師走は、マイナンバー制度が動き出し、益々ご多忙な日々をお過ごしのことと存じます。

当女性会にいつも変わらぬ温かい励ましとご協力を頂き誠にありがとうございます。

9月9日の県外研修「キュー

ピーチ霞工場と小江戸川越散策」

は大型台風の影響を受ける中での実施となりました。マヨネーズでなじみ深い「キューピー」の最先端の工場見学を通して商工女性の見識を深め、そのうちに蔵とお芋で街の活性化を図り、多く観光客を集めている小江戸川越の街の観察を致しました。

台風特有の叩きつける雨の為に希望者のみがバスを降りて街並みを観察致しましたが、商店街は天候の影響を受けやすいため改めて痛感いたしました。そんな悪天候の中でも、いも饅頭のお店には行列が出来ていました。これはいも饅頭が既に「川越の街のブランド」になっている証。

商品などに想いを巡らしながら我が町佐倉の可能性を語り合う良い機会となりました。

ペイントは女性会の看板事業として定着し、開始前から子供た

ちが行列を作り並んでくれます

近頃は次世代を担う若き後継者や地域の皆さまも応援に駆け付けて下さり年々、和やかな交流の輪が広がりうれしく思います。これからも皆様のご協力を糧に柔軟な対応で地域活性化のお手伝いをさせて頂きたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

新春講演会は2月8日(月)に、公募により社長に就任された、いすみ鉄道(株)鳥塚亮氏の講演会を予定しています。

いすみ鉄道のキャラクチコピーは「ここには『何もない』があります」というとても分かりやすく説得力のある文章で、多くのお客様がいすみ鉄道に乗車され、「何もない」豊かさを楽し

カル線の赤字会社を型破りの発想で救い、更なる地域活性化を推進している鳥塚社長が佐倉市民である事を誇りに思います。楽しい企画を検討中です。皆様の参加をお待ちいたします。

さて皆様はNHKの朝ドラ『あさが来た』をご存知でしょうか?ヒロインあさは大阪を拠点に幕末から大正を生き抜いた女性実業家のパイオニア広岡浅子さんがモデル。元気で商売が大好きな女性、あさの好奇心旺盛で一途で健気な姿に共感をおぼえます。

今在る環境が追い風であっても向かい風であっても私たち商工女性は常に元気で明るくさわやかな存在でいたいと思います。来年も有意義な女性会活動を進めていきたいと思います。

どうぞよいお年をお迎えください。

さるん編集部



キューピー五霞工場と小江戸川越散策 平成27年9月9日(水)



キューピーは、1919年（大正8年）創業。日本で初めてのマヨネーズやドレッシングなどを世に送り出し、昭和36年から「オープンキッチン」をテーマに一般の方々の工場見学を開始しています。

今回は、茨城県猿島郡五霞町にある五霞工場を訪ね、マヨネーズのビデオ鑑賞、マヨネーズ・ドレッシング工場の見学、割卵工程見学・ドレッシング試食をしました。



講師にお迎えした御
田村瑞恵先生は、日本
情報経済社会推進協会
客員研究員として全国
でセキュリティに関する
研修のエキスパート
として指導しています。
マイナンバーの基礎

た。
む総勢67名が参加して
室に会員と従業員を含
め、時より会議所3階会議
がスタートしました。
去る8月3日午後7
人への番号通知（12桁）

2015年10月に個
た。

**マイナンバーって
なあに？**
平成27年8月3日(月)
青年部女性会共催



THE KAWAGOE

県外視察研修

川越は古くより交通の要衝、入間地域の政治の中心として発展し、江戸時代には江戸の北の守りとともに舟運を利用した物資の集積地として重要視されました。

あいにくのお天気でしたが、その歴史ある建造物やそれらの風情が残る街並みを散策しました。

キューピー

五霞工場と

川越の街なみ視察

デザインパレット

竹下菜穂子

今回の県外研修では、高度な技術と自然の猛威、相反する二つの場面を体感しました。

キューピー五霞工場は、東京ドーム7個分の広大な敷地に何棟ものプラントがありました。最初にVTRでキューピーの歴史とマヨネーズについて学び、その後製造工程などを見学しました。中でも割卵機で1分間に600個の卵を割る光景は圧巻でした。高速で廻ってくる卵は黄身と白身、殻に分類され、白身と殻は高度再利用されているそうです。そして容器に充填され包装、梱包されるまでの行程を見学しました。見事なま

き消される程でした。自然は、人間の思惑通りにはいかないものです。結局雨の中散策する勇者組と美術館など施設見学組とに分かれ、私はいざ散策へ。傘を持つのもやつとな雨を経験し、童心に戻ってはしゃぎたい気持ちになりました。もちろん、服も靴もズぶぬれ状態。それでも、川越名菓はゲットして、バスに戻りました。

「またたなしのマイナンバー」のスタートラインにつき、これから対応にとても役立つ研修でした。

帰りはバスの中から見事な二重アーチを描く虹が見え、無事に終えた研修を祝福してくれているようでした。キューピーでのサラダバーの試食や、昼食に「いも懷石」を堪能し、充実感と共に帰路につきました。

最先端の技術に感心して、次に予定地川越にバスで向かう頃には、台風の影響なのかバケツをひっくり返したような豪雨に。激しい雨に道が霞み、雨音に声もかき消される程でした。自然は、人間の指定を受けているため、事業者の視点から取り扱いのガイドラインとそのポイントをお話しください、良い入门編となりました。

参加者の方々も熱心にメモを取りながら受講され、あつという間に研修は終了しました。



知識から講演は始まり、配布された資料を手引きに分かり易く、具体的な説明をしていただきました。また、マイナンバーは特定個人情報

で安心安全に拘り整然とした製造ラインには、違和感を覚える人が少なく産業ロボットで管理されています。

臼井 ふるさと にぎわい 祭り

平成27年
8月22日(土)

臼井ふるさとにぎわい祭りも皆様に愛され、支えていただき
20回を迎えることができました。
その一役を担っている
女性会の私たちにも拍手!



君津商工会議所女性会 20周年記念式典

平成27年10月8日(木)

かわいいきみびょんに迎えられ、君津商工会議所女性会20周年記念式典に出席いたしました。

色を合わせたスーツ姿の会員さん
の歓迎を受け、240名の出席者の方
とお祝いいたしました。



千葉商工会議所女性会 40周年記念式典

平成27年11月9日(月)

千葉商工会議所女性会40周年記念式典が開催され、当女性会からは三橋会長をはじめ7名で参加しお祝いいたしました。

記念式典では、17名の方が20年表彰を受けられ、伝統の重みと歴史を感じました。記念祝賀会はチャリティーショーとして行われ、女優の夏樹陽子氏を迎え盛大に行われました。



ユーカリ フェスタ

平成27年10月25日(日)

毎年恒例、フェイスペイントも今年も大好評でした!
描くペイントも年々バージョンアップして
みんなで楽しみました。



トピック

Yahoo!Japan×横須賀商工会議所×佐倉商工会議所

地域を味わい、地域を贈ろう。

おもてなしギフト

をご存知ですか？

おもてなしギフトは、全国の特産品・名産品を産地直送にてお届けする「地域ブランドギフト専門店」です。

それぞれの生産者が一つのブランドとなり、自慢の逸品を揃えています。「本当に美味しいものを贈りたい」「地域の素晴らしいものを贈りたい」そんな気持ちに自信を持つてお応えできるギフトショップです。

インターネットを活用して
自慢の一品を全国へ発信！



当女性会の
茶房 茉莉花さんが
出店しています。
(11月末日現在)



おもてなしギフト

検索



愛 LOVE ファミリー

喫茶 まめ

大石 治子

りました。

そうした家庭料理づくりの延長線上に店を開かせていただいています。



平成十七年四月の風に乗り、お店をオーブンし、十年の月日が経ち、主人と歩んだ人生は四十数年になります。

楽しい家庭でありたいと誰もが願う結婚観を抱き、家事業に専念する中で、"家族が帰りたい家"への想いがふくらみ、家族の喜び食事の支度をして迎えたいと思いました。身体に良い食事を美味しと喜んで食べてもらい、楽しい団らんでくつろぎ、家族が満ち足りない」と、それは私の喜びでもあります。



これからも主人とそして応援してくれる皆様に感謝し、仕事に励んでいきたいと思います。

接客担当の主人。料理担当の私。一日中顔を合わせ、我を通し合い、ぶつかることも多々あります。先日の朝、日を覚ますと隣の床に眠っている主人の寝顔に目がとまり、何故か穏やかに、ほのぼのとした気分に充たされ、よきパートナーであると、感じ入りました。

私達にできる
エコ活動

奉仕事業

**捨てればゴミ
集めれば
ワクチン!**

**ペットボトル
キャップは貴重な
資源です!**

**会議所でも
受け取ります!**

**800個で
1人の命が
救える!**

第回 エコキャップ回収報告

累計2,093,230個(6/3現在)【ボリオワクチン2,522人分】

今後の予定

- 2月8日(月)
新春講演会
いすみ鉄道(株)鳥塚社長 講演会
- 3月中旬
関東商工会議所女性会連合会
東京商工会議所女性会共催
講演会

編集委員	
編集委員	編集長 平野寿枝子
編集委員	川端 篤子
升崎百合子	
伊藤佐緒里	
山本 一子	
わんこ	

新メンバーを迎え、がんばっていきます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

紅葉も過ぎゆるとい、クリスマスと年末商戦が一緒になって賑やかで忙しい街と変化し、自分も置いていかれないように気持ちが浮き上がります。

ひとりごと

私のイベントも、いじから始まります。モード、ゴーラード、クレス、ト、月桂樹の葉、姫リンド、松ぼっくり、真紅のリボン…等。

さてさて、葉をアドウの蔓に巻いてから

アクセントの差し色は

金色の鈴の足番。

さまざまな葉の色の濃淡だけでも良いかな。

去年は、緑色の葉に姫リンドヒ

英字新聞にシナモンを巻いて、大人のクリスマスリース。

考え事をしながらのリース作りは至な作品。

今年は綺麗な丸い仕上がりかな?

十一月二十五日から、玄関ドアに飾り、小さなギャラリー開催。